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CALENDER OF EVENT 2024
JOURNEY TO MAJESTIC BANJARBARU

Festival Salikur 2024



Lantik 23 Pejabat, Wali Kota Aditya

Minta Tingkatkan Inovasi dan

Kolaborasi

Rilis by Aldi
Foto : Yudhis dan Aldi 

 Bertempat di Aula Gawi Sabarataan Pemko Banjarbaru, pada Jumat
(01/03/2024). Wali Kota Banjarbaru, H. M. Aditya Mufti Ariffin Melantik dan
mengambil sumpah/janji jabatan bagi 23 orang yang terdiri dari Pejabat
Pimpinan Tinggi Pratama, Pejabat Administrator dan Pejabat Pengawas serta
Pengukuhan Pejabat Pengawas di Lingkungan Pemerintah Kota Banjarbaru.

Setelah upacara pelantikan,
Aditya berharap para
pejabat yang baru dilantik
mampu menerapkan
keberagaman pengalaman,
dedikasi, dan kemampuan
mereka untuk mengatasi
berbagai tantangan dalam
melaksanakan tugas dan
tanggung jawab.

“Kami berharap kepada
pejabat yang baru dilantik
untuk dapat melaksanakan
tugas mereka dengan jujur,
kerja keras, kreatif, dan
berkolaborasi secara efektif
dengan instansi lain. Hal
tersebut dilakukan demi
meningkatkan
kesejahteraan dan kemajuan
masyarakat Kota
Banjarbaru,” ucapnya.

Orang nomor satu di Kota
Banjarbaru ini juga
menjelaskan bahwa
perubahan yang dilakukan
bukan hanya sekadar
perubahan semata,
melainkan suatu bentuk
penyempurnaan yang
dilakukan dengan tujuan
untuk meningkatkan
efisiensi, efektivitas, dan
pelayanan kepada
masyarakat.

“Perubahan ini dihadirkan
untuk lebih
mengoptimalkan kinerja
pelayanan kepada
masyarakat agar dapat lebih
mengikuti perkembangan
zaman serta memastikan
bahwa setiap elemen
pemerintahan memiliki
peran yang sesuai dan
efektif,” ungkapnya.

Lanjutnya, ia menegaskan
bahwa kepercayaan yang
diberikan kepada para
pejabat yang baru dilantik
merupakan amanah besar
yang melibatkan harapan
dan kepercayaan
masyarakat serta
pemerintah terhadap
integritas, dedikasi, dan
kemampuan mereka. Selain
itu, para pejabat juga
bertanggung jawab kepada
Tuhan Yang Maha Esa.

“Sumpah dan janji yang
diucapkan agar benar-benar
dilaksanakan
diimplementasikan dalam
tugas pokok dan fungsi
masing-masing sumpah dan
janji tersebut selain
disaksikan dan didengar
semua yang hadir juga
didengar oleh Tuhan Yang
Maha Esa,” pungkasnya.



Wali Kota Banjarbaru H. M. Aditya Mufti
Ariffin telah meluncurkan Calender of
Event (COE) 2024, acara monumental ini
digeler di depan Balai Kota Banjarbaru
meski cuaca malam menghadirkan hujan
namun tetap memukau, Sabtu
(02/03/2024).

Peluncuran Calender of Event 2024
menjadi agenda tahunan yang
diselenggarakan oleh Dinas Pemuda,
Olahraga, Kebudayaan, dan Pariwisata Kota
Banjarbaru yang menjadi platform penting
untuk mempromosikan berbagai event
yang akan diadakan di kota tersebut
sepanjang tahun. 

MEDIA CENTER BANJARBARU

Tahun ini maskot si Unting yang namanya diambil dari ‘Karimunting’ diangkat sebagai ikon
kota Banjarbaru dalam acara ini. 

Logo Calender of Event Banjarbaru 2024 dengan tema Journey To Majestic Banjarbaru
terinspirasi oleh logo Wonderful Indonesia, dengan sentuhan visual yang menggambarkan
kincir angin dan tekstur daun karamunting, tumbuhan endemik kota Banjarbaru. Huruf 'E'
dalam logo ini memuat 5 garis horizontal yang mewakili keberagaman suku di kota
tersebut.

Dengan adanya tema Journey To Majestic Banjarbaru, Wali Kota Aditya berharap agar dapat
menjadi penyemangat baru untuk menyempurnakan potensi wisata di Kota Banjarbaru.
Mulai dari tata kelola yang baik, pelayanan yang ramah, kesiapan sumber daya manusia,
kemudahan akses dan akomodasi serta kesediaan infrastruktur fasilitas pendukung,
inovasi, promosi, dukungan investasi dan permodalan sampai tepenuhinya tujuh unsur
sapta pesona (aman, tertib, bersih, sejuk, indah, ramah tamah dan kenangan)

“Mudah-mudahan mampu memberikan dampak sosial ekonomi, masyarakat dan daerah
serta bisa menambah daya tarik wisatawan untuk datang ke kota Banjarbaru” tuturnya

Selain launching kegitaan Calender of Event 2024, Wali Kota Aditya juga menandatangani
logo pariwisata kota Banjarbaru, yang visualnya merupakan perpaduan Balai Kota
Banjarbaru dan Daun Bangkal.

Resmi! Calender of Event 2024: 
Journey to Majestic Banjarbaru

Calender of Event 2024 akan menampilkan
beragam kegiatan sepanjang tahun, seperti
Banjarbaru Ramadahan Festival, Tadarus Puisi,
Festival Tanglong, Festival Bedug, Borneo in
Harmony, Festival Bonsai Nasional, Hari Musik
Sedunia, Liburland Festival, Pawai Tahun Baru
Islam, Gowes Kemerdakaan, Grand Final Nanang
Galuh, Turnamen Tenis, Banjarbaru Fashion
Week, Festival Literasi, Turnamen Sepak Bola,
Murdjani Festival, dan Parade Senja setiap
tanggal 17 setiap bulan, dan sebagainya. 
(Adi/Ros/MedCenBJB)



www.mediacenter.banjarbarukota.go.idwww.mediacenter.banjarbarukota.go.id

“Program RT Mandiri yang menjadi program“Program RT Mandiri yang menjadi program
unggulan Wali Kota Banjarbaru sangat berhasilunggulan Wali Kota Banjarbaru sangat berhasil
dan diharapkan bisa menjadi ikon peternakan didan diharapkan bisa menjadi ikon peternakan di
Banjarbabru,” katanya.Banjarbabru,” katanya.

“ Meningkatkan Konsumsi Daging untuk“ Meningkatkan Konsumsi Daging untuk
Mencegah Stunting ”Mencegah Stunting ”

Wali Kota Banjarbaru, H. M. Aditya Mufti Ariffin,
resmi buka Kontes Kambing pada Sabtu
(02/03/2024) sebagai bagian dari Hari Jadi Kota
Banjarbaru ke-25. Aditya berharap kota ini menjadi
penyedia ternak unggul di Kalimantan Selatan,
dengan tujuan meningkatkan populasi dan produksi
ternak serta mendapatkan bibit kambing
berkualitas.

Kepala DKP3 Kota Banjarbaru, Abu Yazid Bustami,
menyatakan bahwa program andalan Wali Kota
Banjarbaru, yaitu RT Mandiri, telah memberikan
sumbangsih signifikan, yang mana program ini
menjadi simbol keberhasilan sektor peternakan di
kota tersebut.

GELAR KONTES KAMBING,
UPAYA BANJARBARU MENJADI
PUSAT TERNAK UNGGULAN

“Banjarbaru didorong menjadi daerah“Banjarbaru didorong menjadi daerah
penyedia ternak kambing, tahun 2023 adapenyedia ternak kambing, tahun 2023 ada
sekitar 13 ribu kambing yang masuk ke Kotasekitar 13 ribu kambing yang masuk ke Kota
Banjarbaru. Itu artinya kesempatan yangBanjarbaru. Itu artinya kesempatan yang
baik, untuk pelaku usaha berusaha dibidangbaik, untuk pelaku usaha berusaha dibidang
peternakan, terutama kambing,” jelasnya.peternakan, terutama kambing,” jelasnya.

Kontes ini diikuti ratusan kambing dari seluruh
Kalimantan, bersaing memperebutkan total hadiah
Rp 37 juta dalam tujuh kategori lomba, dengan lima
nominasi juara





MPP Digital serta Perwali
Hibah dan Bansos
dipaparkan dalam Rakor
Pimpinan SKPD Maret 2024

4 Maret 2024

Salah satu upaya dan langkah nyata untuk
meningkatkan dan mendorong kiner ja
Pemerintah Kota Banjarbaru,  d i laksanakanlah
rapat koordinasi  ( rakor)  p impinan SKPD Lingkup
Pemerintah Kota Banjarbaru t iap bulan dan
untuk rakor bulan Maret 2024 di laksanakan di
Aula Gawi Sabarataan pada Senin (4/03/2024) .

Rakor yang dipimpin oleh Sekretar is Daerah Kota
Banjarbaru H.  Said Abdul lah in i  selain membahas
tindak lanjut rakor bulan Februar i  2024,  ada 9
poin yang menjadi  lokus pembahasan rakor bulan
Maret in i  yakni  terkait  penyusunan laporan
keuangan,  peningkatan kual itas SPBE,
pelaksanaan RT Mandir i ,  penindakan bangunan
yang t idak ber iz in/t idak sesuai  iz in ,  pengelolaan
koperasi  d i  Kota Banjarbaru,  penerangan ja lan
umum (PJU) ,  sarana dan prasarana pendukung
pemakaman, penanganan banj i r ,  serta penataan
tiang dan kabel  internet .

Sekretar is Daerah menyampaikan bahwa selain
melaksanakan rakor pimpinan SKPD dan rakor
Camat dan Lurah,  per lu juga di laksanakan rakor
bidang sehingga bisa melakukan koordinasi
secara intens untuk menyelesaikan berbagai
masalah terkait  b idang yang tangani  t iap-t iap
SKPD.

Dalam rakor pimpinan SKPD bulan Maret 2024
ini disampaikan 3 paparan dari kepala SKPD
yakni yang pertama terkait pelaksanaan
pelayanan melalui MPP Digital dan tindaklanjut
verif ikasi permohonan pada aplikasi perizinan
berusaha (OSS RBA) oleh Kepala DPMPTSP
Bambang Supriyanto. MPP Digital merupakan
sebuah aplikasi yang diperuntukan sebagai
sarana integrasi berbagai layanan publik secara
digital .  Menurut Bambang, sampai dengan 3
Maret 2024 sebanyak 177 permohonan izin
sudah diterima oleh DPMPTSP melalui MPP
Digital dan sudah diterbitkan sebanyak 124 izin
dan yang ditolak sebanyak 42 izin serta 1 masih
dalam proses.

MEDIACENTER.BANJARBARUKOTA.GO.ID



MEDIA CENTER BANJARBARU – Upaya untuk meningkatkan
pemahaman dan kesiapsiagaan generasi muda terhadap isu
kependudukan, Pemerintah Kota Banjarbaru menggelar
Pembiasaan dan Pencanangan Sekolah Siaga Kependudukan
(SSK) untuk tingkat SLTP/MTs/Sederajat, bertempat di Aula
SMP Negeri 2 Banjarbaru, Senin (04/03/2024).
Digelarnya Pencanangan SSK ini di SMP Negeri 2 Banjarbaru,
karena SMP Negeri 2 Banjarbaru sudah melaksanakan Sekolah
Siaga Kependudukan sejak tahun 2016. Dan pada tahun 2022
sudah meraih peringkat pertama SSK Paripurna tingkat Provinsi
Kalimantan Selatan, serta juga telah berhasil masuk kedalam 16
besar tingkat Nasional.
Pada tahun 2024 SMP Negeri 2 Banjarbaru mewakili Kalimantan
Selatan untuk maju ketingkat Nasional. Sekolah Siaga
Kependudukan (SSK) ini merupakan leading sector DP3AP2KB
Kota Banjarbaru.

Wali Kota Banjarbaru H. M. Aditya Mufti Ariffin melalui
Asisten I Setdako Banjarbaru Abdul Basid dalam
sambutannya menyampaikan, tujuan dari Sekolah Siaga
Kependudukan (SSK) agar para siswa memiliki
pengetahuan dan keterampilan tentang peduli
kependudukan, sehingga dapat berprilaku yang
mencerminkan keluarga yang berkualitas.
“Untuk itu saya sangat mendukung pencanangan Sekolah
Siaga Kependudukan di Kota Banjarbaru, karena melalui
SSK diterapkan mampu memberikan sumbangsih dalam
membangun SDM remaja di Kota Banjarbaru,” ucapnya.

Lanjut Basid, program pendidikan kependudukan ini untuk
membentuk pelajar yang berkarakter, bertanggung jawab
dan selalu berprilaku sehat. “Pendidikan memiliki peran
yang sangat penting dalam menyiapkan SDM yang
berkualitas, upaya mewujudkan generasi muda yang
mampu berpikir kritis mengenai isu-isu kependudukan.
Generasi yang berkualitas memiliki peluang sebagai
penerus bangsa yang lebih baik,” ujarnya.
Dalam kegiatan pencanangan ini sekaligus Pendatanganan
MoU Sekolah Siaga Kependudukan (SSK) SMP Negeri 2
Banjarbaru dengan Dinas terkait Kota Banjarbaru.
Pencanangan Sekolah Siaga Kependudukan kedepannya
bisa menjadi momentum untuk terciptanya kesadaran
kolektif dan partisipasi aktif generasi muda dalam
pembangunan berkelanjutan. (Yds/Adi/MedCenBJB)

04/03https://mediacenter.banjarbarukota.go.id

Dengan SSK Mampu
Memberikan Sumbangsih
Dalam Membangun SDM

Remaja Di Kota Banjarbaru



Wali Kota Banjarbaru H. M. Aditya Mufti Ariffin

berhasil mempertahankan Piala Adipura untuk Kota

Banjarbaru kategori Kota sedang. Bahkan, sang Wali

Kota juga sekaligus membawa pulang plakat

penghargaan Pasar Terbaik.

Kedua penghargaan itu diserahkan secara langsung

oleh Wapres RI KH. Ma’aruf Amin kepada Wali

Kota Aditya dan didampingi Menteri LHK Siti

Nurbaya Bakar, di Auditorium Dr. Soedjarwo,

Gedung Manggala Wanabakti, Jakarta, Selasa

(05/03/2024).

Wali Kota Aditya mengungkapkan rasa syukur dan

bangganya kepada semua pihak yang telah

mendukung Kota Banjarbaru kembali meraih Piala

Adipura.

“Alhamdulillah Banjarbaru mempertahankan Piala

Adipura, kita juga mendapatkan plakat pengelolaan

pasar dengan pengelolaan sampah terpadu terbaik.

Mudah-mudahan ini jadi vitamin, jadi penyemangat

diseluruh jajaran pegawai dan pekerja kebersihan

Kota Banjarbaru,” katanya.

Wali Kota yang akrab disapa Ovie ini menambahkan,

kedepan dirinya menargetkan Kota Banjarbaru

meraih piala Adipura Kencana.

“Target kedepannya semoga kita bisa mendapatkan

piala Adipura Kencana,” imbuhnya.

Sementara itu, Wakil Presiden RI, KH. Ma’aruf

Amin menyampaikan, melalui Piala Adipura ini

dirinya berharap dapat mewujudkan kualitas

lingkungan hidup yang berkelanjutan.

Banjarbaru Kembali
Raih Piala Adipura

J U A R A  L A G I  !

Penulis: M. Fajar Rizwanna







Tidak hanya menyediakan wahana
permainan, tetapi taman ini juga
didukung oleh keberadaan berbagai
jenis tanaman, yang memberikan
kesempatan bagi anak-anak untuk
belajar tentang flora melalui informasi
yang tersedia mengenai setiap pohon
yang tumbuh di area tersebut. Di
sudut-sudut taman, terdapat
bangku-bangku kayu yang menjadi
tempat istirahat para orang tua yang
menikmati kebahagiaan anak-anak
mereka.

Berkumpul danBerkumpul dan
Bersenang-senangBersenang-senang
di Taman Mawardi Taman Mawar
BanjarbaruBanjarbaru
Taman yang terletak di Jalan Melati
No. 17 Loktabat Utara ini, kini telah
mengalami pembaruan dan
pengembangan yang signifikan. Kini,
taman ini menawarkan beragam
wahana permainan yang mampu
memikat minat anak-anak, mulai dari
ayunan, perosotan, jungkat-jungkit,
hingga jaring laba-laba, termasuk
permainan tradisional seperti dingklik
oglak-aglik.

Ditambah dengan rindangnya
pepohonan, taman ini menjadi tempat
yang sangat sejuk dan nyaman. Selain
itu, taman ini dilengkapi dengan
papan informasi yang komprehensif
dan fasilitas yang lengkap, mulai dari
area parkir, mushola, toilet, hingga
meeting area dan fasilitas fitness
Outdoor.



Untuk meningkatkan pelayanan kepada masyarakat di bidang
kesehatan, Wali Kota Banjarbaru, H. M. Aditya Mufti Ariffin,
menyambangi kantor Kementerian Kesehatan RI di Jakarta,
Kamis (07/03/2024).

Disambut dengan baik oleh Sekretaris Direktorat Jenderal
Kesehatan Masyarakat, Niken Wastu Palupi, Wali Kota Aditya
ingin mendapatkan dukungan dari Kemenkes untuk
membangun sarana dan prasarana kesehatan di Kota Idaman,
sehingga masyarakat semakin mudah dan nyaman menikmati
fasilitas layanan kesehatan.

“Saya ingin minta dukungan, untuk meningkatkan sarana dan
prasarana kesehatan, peralatan, termasuk diproposal ini kita
sudah merencanakan untuk pembangunan yang melengkapi
sarana dan prasarana, jadi ada 18 tahap, mungkin yang mana
yang dibangun oleh pusat, mudah-mudahan provinsi juga
membantu sehingga APBD ada yang menopang,” katanya.

Lebih lanjut, Aditya memaparkan rencana – rencana
pembangunan Fasilitas kesehatan kedepan, agar Banjarbaru
yang kini berstatus ibu kota Provinsi Kalsel bisa memberikan
fasilitas yang terbaik kepada warganya.

“Yang pertama di Dinas Kesehatan, kita perlu Labkesmas untuk
yang tingkat 2, rencana kami minta dibangunkan di tahun 2025,
kita perlu pembangunan Puskesmas Pembantu (Pustu), dan
juga ada rehab,” imbuhnya.

Keinginan Aditya tersebut mendapatkan titik terang dari
Kemenkes, Niken Wastu menyampaikan, proposal yang
dimasukkan Aditya akan difasilitasi asalkan memenuhi
beberapa persyaratan seperti kelengkapan data, dan termasuk
skala prioritas dari Kemenkes.
Diinformasikan, dalam kegiatan tersebut Wali Kota Banjarbaru
didampingi oleh Direktur RSDI, Kadinkes, Kepala Baperinda,
Kadisptsp, serta jajaran dari RSDI dan Dinkes. (Orz/MEdCenBJB)

MEDIA CENTER BANJARBARU Penulis: M. Fajar Rizwanna



WALI KOTA ADITYA TUNJUKAN MASA DEPAN
BANJARBARU, LAYANAN ONLINE TERINTEGRASI

LEWAT MPP DIGITAL

Disisi lain, MENPANRB, Abdullah Azwar

Anas mengatakan, Pembentukan MPP

Digital ini menjadi satu langkah penting

dalam mendorong implementasi Sistem

Pelayanan Berbasis Elektronik (SPBE).

“Negara-negara hebat dunia semua yang

indeks SPBE-nya mulai bagus. Tentu ini

menjadi contoh bagaimana Pak Presiden

mengharapkan ini diterapkan. Oleh

karena itu selain MPP, yang sekarang

sudah jalan kita ingin maju ke MPP Digital,”

tutur Anas.

Dengan hadirnya MPP Digital, Anas

berharap pelayanan ke masyarakat bisa

terfasilitasi dengan baik lewat 4 ekosistem

pelayanan MPP. Antara lain, direct

service, mobile service atau layanan

bergerak, self service dan electronic

service.

“Masyarakat yang mau urus SKCK, KTP dan

berkas-berkas lainnya bisa lebih mudah,

cepat dan terintegrasi,” tutupnya. 

Wali Kota H. M. Aditya Mufti Ariffin

membawa kabar gembira kepada seluruh

masyarakat Kota Banjarbaru. Pasalnya

layanan publik di Ibukota Kalimantan

Selatan kini telah resmi terintegrasi melalui

layanan Mal Pelayanan Publik (MPP)

Digital, dengan menghadirkan aspek

kemudahan dan kecepatan.

MPP Digital Kota Banjarbaru telah resmi

dilaunching langsung oleh Menteri

Pendayagunaan Aparatur Negara dan

Reformasi Birokrasi (PANRB), Abdullah

Azwar Anas, di Ritz Carlton Mega

Kuningan Jakarta, Kamis (07/03/2024).

Wali Kota Aditya mengungkapkan, rasa

syukurnya setelah sebelumnya berhasil

membangun gedung MPP. Kini MPP

menjadi lebih berkembang lagi dengan

hadirnya MPP Digital.

“Alhamdulillah hari ini MPP kita semakin

bertranformasi menjadi lebih baik dengan

hadirnya MPP Digital. Semoga MPP Digital

semakin memudahkan layanan kepada

masyarakat dan inovasi ini bisa

dimanfaatkan dengan baik oleh para

pelaku usaha dan masyarakat,” katanya. Penulis: M. Fajar Rizwanna









Warga Guntung Payung
Antusias ke Bazzar
Murah Ramadhan

MEDIA CENTER BANJARBARU

MEDIA CENTER BANJARBARU –
Walikota Banjarbaru yang diwakili
Asisten II Bidang Perekonomian Sri
Lailana buka Bazzar Murah Ramadhan
hasil Community Social
Responsibility(CSR) PT. Pamapersada
yang bekerjasama dengan Kelurahan
Guntung Payung di halaman kantor
Kelurahan pada Kamis (14/03/24).
Bazzar murah kali ini menawarkan
paket sembako lengkap dengan harga
spesial 50.000 Rupiah per paket bagi
warga yang telah mendapatkan kupon.
Warga kelurahan Guntung Payung
memenuhi lokasi bazaar dengan
antusiasme yang luar biasa.

Mereka mengaku sangat terbantu
dengan adanya bazaar murah ini,
terutama di tengah kondisi harga bahan
pokok yang terus melonjak. Sri Lailana,
dalam sambutannya yang mewakili
Walikota Banjarbaru, menyampaikan
bahwa kegiatan seperti bazaar murah
ini adalah bentuk nyata dari dukungan
pemerintah dalam membantu
perekonomian warga. Bazzar Murah
Ramadhan di Guntung Payung ini
diharapkan dapat memberikan manfaat
yang besar pula bagi warga Guntung
Payung. Semoga kegiatan serupa dapat
terus dilakukan untuk meningkatkan
kesejahteraan masyarakat.
(ade/jongs/MedCenBJB)



Lantik Pejabat Fungsional, 
Wali Kota Banjarbaru Mengajak
Kolaborasi Membangun Kota Banjarbaru

MEDIA CENTER BANJARBARU – Wali Kota
Banjarbaru, H. M. Aditya Mufti Ariffin melantik 48
pejabat fungsional, yang terdiri dari pengangkatan
perpindahan jabatan fungsional sebanyak 6 orang,
39 orang kenaikan jenjang jabatan fungsional, serta
perubahan nomenklatur sebanyak 3 orang, di Aula
Gawi Sabarataan, Rabu (13/03/2024) malam.

Aditya berpesan kepada para ASN Fungsional yang
dilantik, agar bisa terus meningkatkan keahlian,
profesionalisme, serta bisa bersama-sama
membangun Kota Banjarbaru yang Maju, Agamis,
dan Sejahtera atau JUARA.

“Pelantikan dan pengambilan sumpah adalah sinyal
agar pejabat bersiap merubah mindset dengan tugas
baru. Tentunya itu sebagai bentuk pengabdian dalam
kapabilitas total kepada masyarakat,” katanya.

Masih kata Aditya, pelantikan itu sebagai iplementasi
peraturan Menteri Pendayagunaan Reformasi
Birokrasi No 1 Tahun 2023, pejabat yang menduduki
jabatan fungsional wajib dilantik dan diambil sumpah
atau janji. Ia menekankan bahwa jabatan merupakan
amanah dari negara dan masyarakat.

“Para pejabat dituntut mempunyai integritas dan
profesional serta membawa inovasi dan kretivitas,
sehingga bisa memberikan kualitas pelayanan publik
di Banjarbaru,” imbuhnya.

Diinformasikan, turut juga berhadir pada pelantikan
tersebut Sekretaris Daerah, Asisten III, Kepala
BKPSDM, Kepala BAPPERIDA, Kepala BPKAD,
Kepala DKP3, Kepala Diskop UKM & Naker, Kepala
Satpol PP, Kadinkes, Kadisdukcapil, Kepala
Darpusda, dan Direktur RSDI. (Orz/Adi/MEdCenBJB)

https://mediacenter.banjarbarukota.go.id/ 13 Maret 2024
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“Untuk kekerasan sendiri ada berbagai macam
jenis seperti fisik, seksual dan psikis. Kita
harapkan dengan kampanye pada hari ini
masyarakat sadar akan pentingnya hak anak dan
Perempuan, dan juga kampanye ini merupakan
salah satu indikator pemenuhan Banjarbaru
menuju Kota Layak Anak pada tahun ini,”
ucapnya.  

Pemerintah Kota Banjarbaru melalui
DP3APMP2KB mengharapkan terselenggaranya
kampanye ini dapat membawa perubahan positif
yang signifikan dalam membangun lingkungan
yang lebih aman dan ramah anak dan
perempuan di Ibu Kota Provinsi Kalimantan
Selatan. 

DP3APMP2KB Kota Banjarbaru memastikan
akan terus mengupayakan perlindungan anak
dan Perempuan, kesejahteraan mereka sebagai
prioritas utama dalam pembangunan Kota
Banjarbaru. (Yds/Adi/MedCenBJB)

Rilis Yudhistira Surya
Foto : Ahmadi dan Yudhis

Dalam rangka meningkatkan pengetahuan masyarakat tentang
pencegahan kekerasan terhadap anak, serta upaya Pemerintah Kota
Banjarbaru dalam menurunkan angka kekerasan terhadap Perempuan di
Kota Banjarbaru.

Dinas Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan
Anak, Pemberdayaan Masyarakat, Pengendalian
Penduduk dan Keluarga Berencana
(DP3APMP2KB) Kota Banjarbaru menggelar
Kampanye Pencengahan Kekerasan Terhadap
Perempuan dan Anak, bertempat di Pasar Wadai
Juara, Lapangan Doktor Murdjani, Sabtu
(16/03/2024) sore.

Kampanye ini diinisiasi sebagai bagian dari
komitmen DP3APMP2KB Kota Banjarbaru
untuk memastikan bahwa setiap anak memiliki
lingkungan yang aman, dan mendukung untuk
tumbuh berkembang. Dengan menggarisbawahi
pentingnya kesejahteraan anak-anak dan
perempuan, kampanye ini memiliki fokus yang
kuat pada pencegahan kekerasan, perlindungan
anak dan peningkatan kesadaran masyarakat.

Kepala DP3APMP2KB Kota Banjarbaru Puspa
Kencana menyampaikan, sejauh ini kekerasan
Perempuan dan anak khususnya di Kota
Banjarbaru angkanya masih cukup tinggi. Maka
dari itu kami hadir untuk melayani korban untuk
mendapatkan hak anak maupun Perempuan,
dalam memperoleh keadilan terhadap kejahatan
kekerasan.

DP3APMP2KB Kota Banjarbaru
Mendorong Kesadaran Masyarakat
Tentang Pentingnya Perlindungan
Anak dan Perempuan dari Kekerasan.



KORBAN TERDAMPAK 
Kebakaran Cempaka

MEDIA CENTER BANJABRARU – Kebakaran
hebat yang menghanguskan 18 unit rumah
dari 25 KK di kelurahan cempaka pada hari
sabtu (16/03/2024) lalu, mendapat
perhatian khusus dari Pemerintah Kota
Banjarbaru. Selain mendapatkan bantuan
kemanusiaan, lokasi kebakaran yang masuk
dalam wilayah perencanaan relokasi oleh
pemerintah kota kedepannya akan
dibuatkan tempat tinggal baru bagi
keluarga terdampak.

Penyerahan bantuan dan peninjauan
tersebut dilakukan langsung oleh Sekretaris
Derah Kota Banjarbaru beserta Aparatur
Pemerintah Kota Banjarbaru, di Cempaka,
Senin Pagi. (18/03/2024)

AKAN DISEDIAKAN TEMPAT TINGGAL BARU

Sekretaris Derah Kota Banjarbaru, Said
Abdullah menjelaskan bahwa kebijakan
pemindahan korban terdampak ini
berkenaan dengan perencanaan relokasi
yang memang akan dilakukan di wilayah
Cempaka. Sebagai langkah penanggulangan
banjir yang kerap terjadi akibat banyaknya
rumah yang berdiri di aliran sungai.

“Jadi lokasi ini (kebakaran) merupakan
termasuk dalam perencanaan relokasi oleh
pemerintah Kota Banjarbaru, bahwa dapat
dilihat lokasi kebakaran ini berada tepat di
tengah – tengah sungai, karena itu
kebijakan pemko (relokasi) mereka ini kita
rencana kedepan akan dipindahkan, yang
kebakaran hari ini tidak Kembali ketempat
(lokasi yang sebelumnya terbakar),”
jelasnya.

Kepala Dinas Sosial Kota Banjarbaru,
Rokhyat Riyadi menjabarkan bentuk
bantuan yang diberikan oleh Pemerintah
Kota Banjarbaru bagi warga terdampak
kebakaran.

“Menyerahkan bantuan berupa matras,
kasur, sandang, selimut, kita juga
membuka dapur umum yaitu makanan
unutk berbuka dan bersahur, untuk
waarga terdampak kita bantu siapkan
makanan cepat saji,” ucapnya.
(Hfz/Yds/Kyato/MedCenBJB)

By Muhammad Hafiz & Yudhistira Surya

MEDCEN MEGAZINE : (18/03/2024)



LANGKAH STRATEGIS SUNGAI
ULIN MENANGI LOMBA

KELURAHAN

STRATEGI KELURAHAN SUNGAI ULIN

TUJUAN PENYELENGGARAAN LOMBA
KELURAHAN ?
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“Kegiatan ini merupakan salah satu upaya kita untuk memotivasi
aparatur pemerintah serta partisipasi masyarakat dalam rangka

memperbaiki dan menyempurnakan data administrasi
pemerintahan, pembangunan, dan kemasyarakatan di lingkup
kelurahan. Serta untuk meningkatkan kemampuan kelurahan
dalam memanfaatkan berbagai potensi yang ada di dalamnya,”

ungkap WaliKota Banjarbaru, H. M. Aditya Mufti Ariffin.

“Kepada Lurah dan seluruh
jajarannya, saya harap dapat
menyampaikan semua kegiatan dan
prestasi yang telah dicapai oleh
Kelurahan Sungai Ulin. Hal ini
sebagai bukti bahwa Kelurahan ini
layak untuk mewakili Banjarbaru
Utara dalam Lomba Kelurahan,”
pesannya.

Lurah Sungai Ulin, Budiawan
Bimantoro Aji, dalam penilaian
lomba mempresentasikan potensi
lokal yang terdapat di wilayah
Sungai Ulin, yang kemudian
dijadikan sebagai produk-produk
unggulan. Beliau juga memamerkan
program-program inovatif yang
ada di Kelurahan Sungai Ulin, serta
mencantumkan prestasi dan
penghargaan yang pernah diraih
oleh Kelurahan Sungai Ulin.

Lomba Kelurahan ini merupakan
bentuk wujud Pemerintah Kota
Banjarbaru untuk meningkatkan
efektivitas penyelenggaraan
pemerintahan dan kemajuan
kelurahan, khususnya dalam bidang
ekonomi dan administrasi data,
serta untuk memotivasi aparatur
kelurahan dalam berinovasi.

Wali Kota Banjarbaru, H. M. Aditya
Mufti Ariffin, melalui sambutan
yang dibacakan oleh Kepala
DP3APMP2KB Kota Banjarbaru,
Puspa Kencana, menyatakan bahwa
Lomba Kelurahan adalah bagian
dari usaha meningkatkan efisiensi
pelayanan publik dan
pengembangan potensi lokal di
tingkat kelurahan.

Camat Banjarbaru Utara, Sofyan Hendratno, memberikan pesan agar
Kelurahan Sungai Ulin dapat mempresentasikan dan mempromosikan
keberhasilan serta potensi yang dimiliki kelurahan tersebut guna
meningkatkan peluang memenangkan lomba.



Kelurahan Landasan Ulin Tengah, Kecamatan Liang
Anggang, berhasil mencuri perhatian para juri melalui
beberapa inovasinya, yang disampaikan langsung oleh
Lurah Landasan Ulin Tengah, H. Faisal Rizal, dalam acara
lomba Kelurahan Tingkat Kota Banjarbaru, di Aula
Kelurahan Landasan Ulin Tengah, Selasa (19/03/2024).

Beberapa Inovasi yang disampaikan Faisal Rizal terdiri
dari indikator pelayanan digital dan indikator
pemberdayaan masyarakat yang berkolaborasi dengan
Tim Penggerak PKK, Karang Taruna, dan Forum RT/RW.

“Beberapa inovasi kami diantaranya BAIMAN atau
Barcode Informasi Hasan Pian, KASIH KAKA atau
Komunitas Aksi Kebersihan untuk Kenyamanan dan
Keindahan, JUMBA atau Jumat Berbagi,” katanya.

Masih kata Faisal Rizal, Kelurahan Landasan Ulin Tengah
juga mempunyai inovasi yang sangat berkontribusi untuk
meringankan beban anak yatim dan lansia.

“Kita juga memiliki inovasi GEMAS atau Gerakan
Membantu Anak Yatim dan Lansia, Alhamdulillah gerakan
kami ini berjalan dengan baik dan lancar dan semoga
mendapatkan ridho dari Allah SWT,” imbuhnya.

Kemudian Lurah murah senyum ini juga memaparkan
inovasi GENCAR, yaitu Gerakan Lancar Membaca, yang
mana tujuan gerakan ini untuk menghilangkan buta
huruf di Landasan Ulin Tengah.

“Kami berharap masukan, arahan dan saran-saran bagi
Kelurahan Landasan Ulin Tengah agar bisa menjadi lebih
baik lagi dan semakin JUARA,” tutupnya. (Orz/MedCEnBJB)

MEDIA CENTER BANJARBARU Penulis: M. Fajar Rizwanna



SUNGAI BESAR BERSAING
DI LOMBA KELURAHAN
TINGKAT KOTA
BANJARBARU 2024

MEDIA CENTER BANJARBARU - Kelurahan Sungai Besar ikut berpartisipasi dengan
menjadi salah satu peserta dalam Lomba Kelurahan Tingkat Kota Banjarbaru tahun
2024. Lomba ini menjadi ajang untuk menampilkan berbagai inovasi dan prestasi yang
telah dicapai oleh kelurahan-kelurahan di Kota Banjarbaru.

Lurah Sungai Besar, Anindya Risa Destiana, S. IP dalam kesempatan itu langsung
mempresentasikan program unggulan Kelurahan Sungai Besar serta Inovasi yang telah
dijalankan, di Aula Kelurahan Sungai Besar, Rabu (20/03/2024).

Program-program Kelurahan Sungai Besar mencakup berbagai bidang, mulai dari
sosial, pelestarian adat budaya, mitigasi bencana, hukum, dan lainnya. Dengan
dukungan teknologi informasi, kelurahan ini berhasil membangun sistem administrasi
yang efisien. 

Melalui Lomba Kelurahan Tingkat Kota Banjarbaru 2024, Kelurahan Sungai Besar
menegaskan komitmennya untuk terus menjadi pionir dalam mewujudkan
pembangunan yang berkelanjutan dan inklusif bagi seluruh warganya.
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by Muhammad Fajar RizwannaMedia Center Banjarbaru

Masih kata Said Abdullah, dirinya ingin

Kepala Sekolah yang dilantik ini bisa lebih

baik dari pada Kepala Sekolah sebelumnya.

“Hari ini bapak/ibu sekalian sudah dilantik

kepala sekolah, maka Kepala Sekolah yang

kemarin baik itu maka terapkan, dan segala

yang kurang hal itu tinggalkan, jangan

sampai kita lebih jelek dari pada Kepala

Sekolah sebelumnya,” imbuhnya.

Ia juga berharap Kepala Sekolah bisa

energik dan maju, sehingga bisa menjadi

teladan yang baik, menjadi contoh terpuji

baik, dalam lingkungan sekolah, maupun di

masyarakat.

“Karena kepala sekolah bermula menjadi guru

artinya sangat paham bagaimana menakomodir

semua perangkat di sekolah. Saya berharap

kepala sekolah yang baru saja dilantik bisa

bekolaborasi dengan baik untuk meningkatkan

pendidikan di Banjarbaru,” tutupnya.

(Orz/Iny/MedCenBJB)

12 Kepala Sekolah lingkup Pemko

Banjarbaru, resmi dilantik oleh

Sekretaris Daerah Kota Banjarbaru, Said

Abdullah, di Aula Widiyatama Dinas

Pendidikan, Kamis (21/03/2024) siang.

Pelantikan dan Pengambilan Sumpah/Janji

Jabatan Kepala Sekolah tersebut

diharapkan Said Abdullah bisa

meningkatkan kualitas pendidikan di

Kota yang berjuluk Kota Idaman ini.

“Beruntung Kepala Sekolah itu dari

guru-guru, sehingga saya harapkan bisa

berkontribusi dalam meningkatkan

kualitas pendidikan di Kota

Banjarbaru,” katanya.

Lantik Kepala Sekolah, Sekda
Banjarbaru Harapkan Kualitas

Pendidikan Meningkat



BANJARBARU TV
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Orientasi Kader TPK,
Tingkatkan Pemahaman
Pentingnya
Pendampingan Keluarga

Kegiatan ini guna membekali para
kader Keluarga Berencana (KB),
kader Pemberdayaan
Kesejahteraan Keluarga (PKK) dan
kader posyandu, yang tergabung
dalam TPK dengan pengetahuan
dan keterampilan yang diperlukan,
serta melakukan evaluasi terhadap
peran mereka sebagai
pendamping keluarga.

MEDIA CENTER BANJARBARU –Badan Kependudukan Keluarga
Berencana Nasional (BKKBN) bekerjasama dengan Dinas
Pemberdayaan Perempuan, Perlindungan Anak, Pemberdayaan
Masyarakat, Pengendalian Penduduk dan Keluarga Berencana
(DP3APMP2KB) Kota Banjarbaru, menggelar Orientasi Kader Tim
Pendamping Keluarga (TPK) Kota Banjarbaru Tahun 2024, bertempat di
Gedung Bina Satria Kota Banjarbaru, pada Jumat, (22/03/2024).

2024

Dibuka oleh Asisten 1, Abdul Basid
yang mewakili Sekretaris Daerah
Kota Banjarbaru, saat memberikan
sambutan menyampaikan bahwa
kegiatan ini penting dalam
meningkatkan pemahaman dan
pengetahuan dalam hal
pendampingan keluarga.

Dengan melibatkan semua kader KB, posyandu, dan Kader
PKK dalam kegiatan ini, diharapkan dapat mendukung
tercapainya program pemerintah Kota Banjarbaru dalam
pencegahan perceraian dini serta penanggulangan
stunting.

Sementara itu, Ir. H. Ramlan,
perwakilan dari Kepala Perwakilan
BKKBN Kalimantan Selatan,
menjelaskan bahwa kegiatan ini
bertujuan untuk melakukan
evaluasi bersama terhadap
pendampingan calon pengantin
dari sebelum hingga setelah
pernikahan.

https://mediacenter.banjarbarukota.go.id/


Keamanan kandungan dari zat
berbahaya untuk konsumsi serta
tenggat waktu kedaluwarsa produk
juga menjadi perhatian dalam
pemantauan ini. Beberapa produk
yang kerap digunakan di bulan
ramadhan sampai pada lebaran dilihat
secara langsung tenggat
kedaluwarsanya agar tetap aman
dikonsumsi.

Pemantauan pertama dilakukan
langsung ke Pasar Bauntung
Banjarbaru sebagai pasar tradisional
kebanggan warga Banjarbaru yang
selalu ramai dikunjungi untuk
berbelanja bahan pokok.

Rilis Hafiz
Foto : Ahmadi dan Hafiz

Dalam rangka menyambut datangnya hari raya Idul Fitri 1445H yang
akan datang beberapa hari lagi, maka pemerintah Kota Banjarbaru
memastikan ketersediaan dan kelancaran pasokan bahan pokok yang
ada di Kota Banjarbaru. Sekretaris Daerah Kota Banjarbaru serta Apart
Sipil Kota Banjarbaru memantau dengan mendatangi secara langsung
berbagai lokasi ritel penjualan komoditi bahan pokok yang meliputi pasar
tradisional, pasar modern, agen, serta distributor, pada Jum’at.
(22/03/2024)

Selain memastikan ketersediaan
komoditi bahan pokok, faktor penentu
penetapan harga pasar juga menjadi
perhatian oleh pemerintah Kota
Banjarbaru, agar kedepannya secara
tiba – tiba tidak terjadi lonjakan harga
bahan pokok menjelang lebaran.

Sekretaris Daerah Kota Banjarbaru,
H. Said Abdullah menjelaskan upaya
pemerintah Kota Banjarbaru dalam
menjaga harga tetap stabil ialah
dengan terus melakukan koordinasi
dengan banyak pihak penyedia
komoditi bahan pokok tersebut.

“kami ada juga Kerjasama dengan
para asosiasi, dengan Pinser dan
sebagainya, kami juga ada mitra
dengan bulog. Kita ingin semuanya
ikut memantau sehingga ketersediaan
ini cukup, karena nyetok barang
banyak itu bahaya juga, jadi kiriman
supplier itu harus pas,” jelasnya.

Jelang Lebaran, Pemkot Banjarbaru
Pantau Ketersediaan dan Stabilitas
Harga Bahan Pokok



BANJARBARU TV
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Menghafal Al-Quran Agar
Lebih Efektif, Said
Abdullah Ingin Terapkan
Metode Gaza Di Kota
Banjarbaru

Syaikh Dr. Ahmad Said Masammah,
seorang ulama yang telah
menjabat sebagai Imam dan
Khatib di Kementerian Wakaf Gaza,
datang langsung untuk
membagikan ilmu dan
pengalaman yang luasnya dalam
metode menghafal Al-Quran
dengan lebih cepat dan efisien
kepada masyarakat Kota
Banjarbaru.

MEDIA CENTER BANJARBARU – Dalam rangka menyemarakkan bulan
suci Ramadan, diselenggarakannya Workshop Menghafal Satu Halaman
Quran Metode Gaza yang bertujuan untuk meningkatkan kemampuan
dalam menghafal Al-Quran dengan efektif. Acara dibuka langsung oleh
Sekretaris Daerah, Said Abdullah, yang bertempat di Masjid Agung Al-
Munawwarah, pada Sabtu pagi (23/3/2024).

2024

Sekretaris Daerah Kota Banjarbaru,
Said Abdullah mengapresiasi
kegiatan ini sebagai upaya untuk
meningkatkan kecintaan
masyarakat terhadap Al-Quran.
Dalam sambutannya ia
menyampaikan, jika metode ini
terbukti efektif dalam
mempermudah proses
penghafalan Al-Quran, maka ia
berencana untuk menerapkannya
di berbagai sekolah di Banjarbaru.
Tidak hanya di sekolah agama,
tetapi juga di sekolah umum.

Dengan adanya acara ini, diharapkan semakin banyak
masyarakat yang terinspirasi untuk memperdalam
pemahaman dan menghafal Al-Quran, sehingga
semangat keagamaan dapat terus terjaga dan
berkembang di tengah-tengah masyarakat Banjarbaru.

https://mediacenter.banjarbarukota.go.id/


Penulis: M. Fajar Rizwanna

FESTIVAL SALIKUR
TAHUN 2024 DIMULAI,

ADITYA HARAPKAN
KREASI KEINDAHAN

KAMPUNG
DIPERTAHANKAN

Dengan tema ‘Kita raih cahaya berkah Ramadhan’ Festival
Salikur Tahun 2024 Kota Banjarbaru resmi dimulai, yang
ditandai dengan pelepasan dewan juri oleh Wali Kota
Banjarbaru, H. M. Aditya Mufti Ariffin, di Lapangan dr.
Murdjani, Sabtu (30/03/2024) malam.

Festival Salikur ini dilaksanakan sebagai wujud kecintaan
dalam menyemarakkan bulan suci Ramadhan, dan kegiatan
yang bermanfaat sebagai syiar islam. Dengan menghias
lingkungan, kampung, komplek, maupun RT/RW, dengan
berbagai lampu hias, hingga lampion unik dan menarik

Wali Kota Banjarbaru berharap, Festival Salikur ini rutin
dilaksanakan, dan bisa dipertahankan tidak hanya dalam
bulan Ramadhan saja.

“Mudah-mudahan kreasi yang sudah dilaksanakan ini bisa
dipertahankan walaupun bukan di bulan Ramadhan, sehingga
kampung, RT, selalu indah, selalu nyaman, mudah-mudahan
ini bisa menjadi daya tarik sendiri untuk Kota Banjarbaru,”
katanya.

Aditya juga menjelaskan alasan Festival Salikur ini
dilaksanakan di kampung-kampung.

“Memang kita sengaja membuat acara ini di kampung-
kampung, bukan di jalan, kita tidak ingin ada titik kumpul
karena banyak masyarakat yang terganggu, baik jalan macet
dan lainnya,” imbuhnya.

Kemudian ia menambahkan, penilaian peserta yang mengikuti
Festival Salikur ini berdasarkan estetika kreasi, inovasi, dan
keindahan.

“Yang dinilai estetika di kampung-kampung, terutama di RT
yang mendaftar (lomba salikur), melaksanakan kreasi, inovasi,
keindahan kampung, itu yang dinilai,” ucapnya.

Diinformasikan, selain lomba menghias kampung, Festival
Salikur juga menggelar lomba fotografi, yang mana objek foto
tersebut merupakan tempat peserta lomba tanglong dan
lampion. (Orz/Typ/MedCenBJB)



Wali Kota Banjarbaru, H. M. Aditya Mufti
Ariffin, melaksanakan Safari Ramadhan
sekaligus dirangkaikan penyaluran hibah
untuk Rumah Ibadah, di Masjid Darul
Muhajirin Jalan Bina Putra RT. 011/RW. 03,
Kelurahan Guntung Payung, Kecamatan
Landasan Ulin, Kota Banjarbaru, Sabtu
(30/03/2024) sore.

Pada safari ramadhan tersebut, Wali Kota
Aditya juga memperkenalkan para Pejabat di
Lingkungan Pemerintah Kota Banjarbaru.

“Dengan memperkenalkan para nama pejabat
yang ada di lingkungan pemerintah kota, saya
ingin masyarakat dapat menyampaikan
kepada Dinas mana dan kepada orang yang
memang menangani permasalahan yang ada
di lingkungan masyarakat, sehingga
permasalahan tersebut cepat bisa di
selesaikan,” ucapnya.

Aditya juga mengatakan tujuan diberikan
dana hibah untuk rumah ibadah yaitu, agar
pengurus rumah ibadah dapat menata rumah
ibadah menjadi lebih bersih, tertata, sehingga
memudahkan para jamaahnya dalam
beribadah.

Wali Kota Aditya
Serahkan Hibah
Untuk Rumah Ibadah
di Landasan Ulin Selain itu, Aditya turut menyampaikan

bebarapa program unggulan Pemko
Banjarbaru seperti RT Mandiri, Homecare,
dan lainnya.

“Saya harapkan dengan adanya program
ini dapat mensejahterakan masyarakat
dan juga program beasiswa yang telah
dimulai dari tahun 2022 lalu, bisa di
tempuh melalui jalur prestasi, dan jalur
tidak mampu,” katanya.

Masih kata Aditya, Wali Kota yang akrab
disapa Ovie ini juga menyampaikan
program dauroh.

“Kita juga ada program dauroh untuk
para alim ulama kita, Pemerintah Kota
Banjarbaru juga rutin mengadakan
program pasar murah di seluruh
kecamatan di Kota Banjarbaru, ini semua
untuk membantu masyarakat kita,”
tutupnya. (Orz/Upk/MedCenBJB)

Penulis: M. Fajar Rizwanna


